

Remarques de l'ACSP - 29 mars

Au Canada, on dénombre **5 655** cas, dont **61** décès. Ces chiffres ne tiennent pas compte des nombreuses autres personnes sous enquête, qui attendent les résultats d'un laboratoire, ou qui n'ont pas encore passé de test de dépistage. Donc, même si vous n'avez pas entendu parler de cas dans votre communauté, **personnes autour de vous pourraient être infectées, et vous pourriez être exposé au virus.**

Plus de **187 000** tests de dépistage de la COVID-19 ont été effectués au pays, dont environ 3 % étaient positifs, et plus de 90 % étaient négatifs.

Jusqu'ici, on a dépisté la maladie chez plus de 5 000 personnes. Parmi elles, environ 6 à 7 % ont dû être hospitalisées, environ 3 % sont gravement malades et environ 1 % sont décédées. Ces données sont des données en temps réel, c'est-à-dire qu'elles changent au fur et à mesure que les provinces rendent leurs informations publiques.

On ne connaît le nombre de cas par groupe d'âge que pour un sous-ensemble de cas. L'âge nous est communiqué sur les formulaires de déclaration de cas, que nous ne recevons pas immédiatement. L'âge des patients hospitalisés n'est donc connu que pour environ un quart des cas actuels.

Nous aimerions corriger ce que nous avons dit hier en précisant que les patients de moins de 40 ans représentent environ 12 % des cas d'hospitalisation. Le point que nous essayions de souligner est que même chez les patients plus jeunes, la COVID-19 peut être assez grave pour entraîner l'hospitalisation.

Voici ma liste pour le printemps :

1. Les snowbirds qui rentrent au pays doivent respecter l'obligation de se mettre en quarantaine. Vous devez rentrer directement chez vous et rester à la maison pendant 14 jours.
2. Les personnes qui habitent en ville devraient éviter de quitter les régions urbaines pour aller au chalet ou dans une région rurale, puisque les régions éloignées des grands centres sont moins bien équipées pour gérer la COVID-19.

...enfin

3. Comme nous devons maintenir une distance de deux mètres les uns avec les autres, nous devons adapter les célébrations religieuses de Pâques et du Ramadan. J'appelle tous les chefs religieux à participer aux efforts de tout le Canada pour maintenir l'éloignement physique et nous aider à aplanir la courbe de cette épidémie.

Thank you - merci